



www.mg.co.id

Arsenal Bertekad Kalahkan Newcastle

LONDON (IM) – Arsenal akan berhadapan dengan tuan rumah Newcastle United pada lanjutan Liga Inggris yang berlangsung di St James' Park, Minggu (7/5) pukul 22.30 WIB. Arsenal menginginkan hasil terbaik supaya kans bersaing dengan Manchester City dalam perburuan gelar juara tetap terjaga.

Hanya saja mereka tetap waspada, pasalnya Newcastle juga membidik kemenangan demi mengamankan posisi di empat besar. Saat ini mereka berada di urutan ketiga dengan nilai 65.

Arsenal sendiri baru sukses memutus streak empat laga tanpa kemenangan.

Setelah imbang dengan Liverpool (2-2), West Ham (2-2) dan Southampton (3-3), kemudian disikat Man City 1-4, anak-anak asuh Mikel Arteta itu mengalahkan Chelsea 3-1 di laga terakhir mereka.

Musim lalu Arsenal kalah 0-2 dari The Toon Army dalam persaingan empat besar, yang berujung kegagalan finis di zona Liga Champions. "Kami tak lupa pertandingan di sana musim lalu. Saya harus jujur, mereka menghancurkan kami. Mereka jauh, jauh lebih

baik, mereka lebih bertekad untuk menang," kata gelandang Arsenal Granit Xhaka kepada Sky Sports.

Xhaka pun meminta rekan-rekannya untuk berbuat sesuatu demi meraih tiga poin di laga nanti. "Kami harus ke sana dan menunjukkan bahwa kami siap. Kami layak untuk berada di posisi ini. Tapi ini akan sangat berat karena Newcastle sedang sangat bagus," ujarnya.

Laga-laga lainnya adalah Manchester City vs Leeds United, Tottenham vs Crystal Palace, Liverpool vs



GRANIT XHAKA
Pemain Arsenal

Madrid Ingin Datangkan Bellingham

MADRID (IM) – Real Madrid diberitakan semakin dekat mendapatkan Jude Bellingham. Bellingham merupakan gelandang tengah berusia 19 tahun. Ia tampil oke bersama Borussia Dortmund dan sudah tembus ke skuad utama Timnas Inggris.

Dilansir dari ESPN, Madrid menawarkan harga Rp2,1 triliun. Harga yang sepertinya turut diterima Borussia Dortmund. Maka kalau El Real mendapatkan Bellingham, bisa dibalang lini tengahnya aman selama 10 tahun ke depan.

Sebagaimana diketahui, Real Madrid beberapa tahun terakhir berinvestasi di lini tengah demi mengganti era Luka Modric-Casemiro-Toni Kroos. Casemiro sudah cabut pada musim panas kemarin ke MU. Kroos sudah berusia 33 tahun dan Modric sudah 37 tahun.

Sebenarnya Madrid sudah mendatangkan para gelandang muda, yakni duo Francis Eduardo Camavinga yang

sia 20 tahun dan Aurelien Tchouameni berusia 23 tahun. Lalu Federico Valverde yang berusia 24 tahun serta, Dani Ceballos yang sudah di usia matang 26 tahun.

Bellingham juga diketahui diminati PSG, Manchester City dan Manchester United. Namun jika Madrid berhasil mendapatkan sang pemain maka ketiga klub itu harus gigit jari.

Hanya saja, hingga saat ini belum ada komentar dari Bellingham terkait rumor tersebut. Ia dipastikan tetap fokus untuk timnya berjuang meraih juara Bundesliga musim ini. Dortmund berada di urutan kedua klasemen Liga Jerman dengan 61 poin, terpaus satu angka dari Bayern Munich di puncak klasemen.

● vit



JUDE BELLINGHAM
Pemain Dortmund



Selebrasi pemain Napoli usai Victor Osimhen mencetak gol ke gawang Udinese.

Napoli Akhirnya Kunci Scudetto

Napoli menunggu selama 33 tahun untuk memperoleh kembali gelar juara setelah terakhir kali pada 1990 kota tersebut berpesta merayakan gelar juara bersama sang legenda Diego Maradona.

NAPLES (IM) – Napoli mengunci scudetto usai mendapat hasil seri melawan Udinese. Dalam laga yang digelar di Dacia Arena, Jumat (5/5) dinihari WIB itu, Napoli sempat tertinggal lebih dulu oleh gol Sandri Lovric menit ke-13. Napoli baru bisa menyamakan kedudukan pada menit ke-52 lewat gol Victor Osimhen.

Napoli mengunci puncak klasemen Liga Italia dengan mengumpulkan 80 poin dari 33 pertandingan. Dengan lima pertandingan tersisa, Napoli tak terkejar oleh Lazio yang punya 64 poin.

Pelatih Napoli Luciano Spalletti begitu gembira dengan kesuksesan ini. Ia mengaku tidak sia-sia menanganinya. "Ketika saya datang ke Napoli, saya melakukan scudetto. Setelah serangkaian

pelatihan dan fasilitas hebat yang dimiliki Napoli, saya hanya memiliki satu tujuan yaitu kemenangan," kata Spalletti di laman klub, Jumat (5/5).

Ia mengungkapkan, kemenangan ini dipersembahkan untuk para fans setia Napoli. "Melihat semua fans merayakannya adalah emosi yang tak terlukiskan. Saya merasakan semangat mereka, cinta mereka, dan juga tanggung jawab dengan menyandang baju spesial ini di kulit dan bahu. Hari ini orang-orang luar biasa inilah yang memberi saya kebahagiaan terbesar," ujar Spalletti.

Napoli telah menunggu selama 33 tahun untuk memperoleh kembali gelar juara setelah terakhir kali pada 1990 kota tersebut berpesta merayakan gelar juara bersama sang legenda Diego Maradona. "Kami berhasil

melakukan perjalanan yang luar biasa dan mengatasi masa-masa sulit. Saya merasa lebih santai, saya berhasil dan kami berhasil menulis halaman sejarah untuk kota ini," kata Spalletti yang merengkuh gelar scudetto pertamanya selama berkarir sebagai pelatih.

Ini jadi scudetto ketiga bagi Napoli. Sebelumnya, Partenopei pernah juara Serie A pada 1986/1987 dan 1989/1990. "Sekarang saya kewalahan. Rasanya luar biasa. Kami sudah menunggu selama bertahun-tahun untuk momen ini dan akhirnya bisa mempersembahkan scudetto kepada para Neapolitan adalah sesuatu yang tidak akan pernah kami lupakan dan akan terus hidup di hati kami seumur hidup," ujar Osimhen kepada DAZN.

Ia pun melampirkan kegembiraan dengan keberhasilan Napoli meraih beberapa pekan sebelum musim berakhir. "Saya bahagia untuk skuad, untuk semua Neapolitan, sekarang kami bisa merayakannya di stadion kami dan kami akan menikmatinya. Saya tidak tahu kata-kata yang pas untuk menggambarkan perasaan ini. Ini luar biasa. Kami menunggu selama 33 tahun, dukungan

yang kami dapat dari fans sejak awal musim luar biasa. Tidak ada yang lebih pantas meraih scudetto daripada Neapolitan dan Napoli," kata Osimhen.

Osimhen bisa menyempurnakan scudetto Napoli dengan gelar top skor. Striker asal Nigeria itu kini memimpin daftar pencetak gol terbanyak Serie A dengan 22 gol. Ia juga memuji peran sang pelatih sepanjang musim ini. Sentuhan tangan dingin Spalletti selama berada di dalam tim, mampu membangun semangat tim hingga memastikan gelar ketiga sepanjang sejarah Liga Italia.

"Spalletti adalah pelatih yang hebat. Dia banyak bertanya kepada kami. Dia seperti seorang ayah bagi kami semua. Dia selalu berhasil memotivasi kami dan dia pantas mendapatkan gelar ini," kata Osimhen.

Terakhir Napoli juara sebelum musim ini adalah di era Diego Armando Maradona. Maradona kala itu tampil luar biasa memimpin Napoli dua kali meraih scudetto dengan torehan 115 gol dan 257 penampilan.

Keberhasilan Maradona tersebut kini diikuti oleh kapten Napoli saat ini, Giovanni Di Lorenzo setelah lebih dari

tiga dekade. Di Lorenzo jelas senang bisa mengulangi capaian Maradona.

Pemain asal Italia mengaku tak bisa berkata-kata akan hal ini. Meski demikian, ia tetap menegaskan bahwa gelar berkarier kerja keras seluruh penggawa Napoli. "Disandingkan dengan dia, menjadi kapten setelah Maradona mengangkat scudetto, saya tidak bisa berkata-kata. Ini bukan scudetto saya, ini milik semua pemain dan orang-orang yang bekerja untuk mewujudkan mimpi ini," ujar Di Lorenzo dikutip dari Football Italia.

Setelah Napoli jadi juara, persaingan sengit kini dihadapi tim-tim Italia lain yang berusaha finis empat besar. Ada enam tim yang masih berpeluang besar menembus zona Liga Champions di akhir musim.

Lazio saat ini menempati posisi kedua dengan 64 poin, disusul Juventus yang terpaus satu angka di bawahnya. Inter Milan menguntit di urutan keempat dengan 60 poin. Atalanta, AC Milan, dan AS Roma masing-masing di posisi kelima hingga ketujuh. Ketiganya sama-sama memiliki 58 poin, hanya berjarak 2 angka saja dari zona empat besar. ● dro

Edin Dzeko Mewaspadai AC Milan

MILAN (IM) – Inter Milan sudah menyulip AC Milan di klasemen Liga Italia usai membukukan kemenangan telak 6-0 di markas Hellas Verona dalam lanjutan Liga Italia, Kamis (4/5) dinihari WIB lalu. Pada saat yang sama, Milan ditahan imbang Cremonese 1-1 di San Siro.

Nerazzurri kini berada di posisi keempat klasemen Liga Italia, dengan 60 poin, unggul dua angka atas Milan. Inter dan Milan pun tak cuma terlibat dalam perebutan empat besar di Liga Italia, tetapi saling berhadapan di semifinal Liga Champions.

Milan akan lebih dulu bertindak sebagai tuan rumah pada leg pertama, Kamis (11/5) dinihari WIB. Meski Inter kini unggul di klasemen, striker Inter Edin Dzeko menilai timnya tak lebih kuat daripada Milan.

"Milan adalah tim kuat, mereka tidak masuk semifinal Liga Champions karena kebetulan. Tapi kami percaya kepada diri kami sendiri kami tahu kami punya banyak pemain kuat. Mungkin kadang kami kurang waspada dan kalah di laga yang seharusnya tidak boleh kalah, tapi kami tidak boleh menengok ke belakang. Ini kemenangan penting, yang berikut akan penting," ujar

Dzeko kepada Sky Sports Italia.

Milan menembus semifinal Liga Champions usai menyingkirkan Napoli. Sementara Inter menembus babak empat besar setelah mengatasi perlawanan Benfica.

Sementara Giorgio Chiellini menjagokan Inter Milan ke final Liga Champions. Nerazzurri nantinya diprediksi bertemu Manchester City di laga puncak. "Derby Milan akan menjadi semifinal yang seimbang, tetapi jika saya harus bertarung 1 Euro, saya akan menaruhnya di Inter. Saya pikir Nerazzurri memiliki keuntungan karena saya melihat mereka lebih kuat dalam jenis pertandingan seperti ini," kata Chiellini dikutip dari Football Italia. ● vdp



EDIN DZEKO
Pemain Inter Milan

Brighton Gilas Manchester United

BRIGHTON (IM) – Brighton & Hove Albion mampu mengalahkan Manchester United (MU) 1-0 lewat laga dramatis di Amex Stadium, Jumat (5/5) dinihari WIB. Gol penalti Alexis Mac Allister pada menit ke-98:16, membuat tuan rumah sanggup menumbangkan Setan Merah.

Kedua tim sama-sama gagal menuntaskan sejumlah peluang jadi gol. Saat laga sepertinya bakal berakhir imbang, Brighton mendapat hadiah penalti usai Luke Shaw handball. Mac Allister yang maju sebagai eksekutor sukses mengoch David de Gea.

Opta mencatat, gol penalti Mac Allister adalah yang paling telat dicetak di Premier League sejak 2020. Rekord Mac Allister hanya kalah dari gol penalti Bruno Fernandes yang dicetak pada menit 99:45. Menariknya, eksekusi 12 pas bintang MU itu dibuatnya ke gawang Brighton di Amex Stadium pada September 2020. Kekalahan

ini bikin MU tertahan di peringkat keempat dengan 63 poin. Untuk Brighton, mereka naik ke urutan keenam dengan 55 angka.

Kekalahan ini kian menegaskan bahwa MU-nya Erik ten Hag kesulitan menjinakkan si Burung Camar. MU berarti sudah menderita dua kekalahan dalam tiga pertemuan melawan Brighton di kompetisi domestik sejak disebut Ten Hag. Dari periode itu, MU bahkan sama sekali tidak mencetak gol dan kemasukan tiga gol.

Satu kekalahan lain diderita MU dan Brighton didapat di Old Trafford dengan skor 1-2 pada

Agustus lalu. Sedangkan satu-satunya kemenangan MU atas Brighton terjadi di semifinal Piala FA melalui adu penalti 7-6 setelah kedua tim bermain sama kuat 0-0 sampai extra time. ● vdp



ALEXIS MAC ALLISTER
Pemain Brighton & Hove Albion

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Atalinya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com